

# さんぺい

輝枝

千葉市議会議員  
(花見川区選出)

132号



事務所 〒262-0025  
千葉市花見川区花園1-20-14

TEL 043-299-1101 http://www.sanpei-terue.jp/  
FAX 043-299-1104 sanpei3@d3.dion.ne.jp

未来立憲民主ちは会派

## 声を出せない方々の 立場になり取り組みを

皆さまからのご意見・ご要望をお待ちしております。

### ○○障がい者の方の支援の活動経過

平成26年1月 ○○障がい者が虐待と思われる通報がありました。本人は「身内と縁を切りたくない(思い込んでしまっていました)」「養護者である身内に知られると別の虐待がまた発生するかもしれない」との本人の申し出がありました。との事でした。

平成29年 本人が相談に来て、関係者からもヒアリングをしましたが、ケースワーカーが実態調査をした結果、養護者の援助が受けられると認定されたとの事でした。

令和2年6月 本人から相談を受けた。障がい者年金をもらってはいるのですが、(ここから、私が、ご本人の相談を受け、保健福祉センターの職員の皆さんにご協力を頂きました。本人宅に調査に何度も行って頂いたり、上階にある社会福祉協議会の寄付等の中から、食料を準備して頂きました。仕事とはいえ、時間外の、負担が生じているようでしたが、行政が手助けをしていただけなければ、到底成し遂げられないと感じました。)

5~6年長期間苦しんでこられた○○障がい者の方がようやく救われ始めた一瞬です。

令和2年10月 ようやく身体的、経済的虐待、ネグレスト等の虐待の認定がなされました。その後、福祉センターから安全な施設に入所することができたとの報告を頂きました。地域の方々も大きな関心を持っていた事案であり、こうした報告を地域の方々にお話をすると、皆さんも大変喜んでいらっしゃいました。

令和3年6月10日 私から以下、確認を求めています。(当時養護者の援助を受けられると判断した時、本人よりも養護者のヒアリングを元にして生活保護の支援はいらないと判断されたのですが、その裏付けは難しかったとの事です。確認するための権限がないとの事でした。このままでは助けを求めている○○障がい者等の救出は難しいものとなってしまいます。誰が見ても、同じ評価になる様にしていくとの考えを、保健福祉センターからいただきました。

私は、インストラクターを続けながら、実際の現場でも、応急手当をしています。

令和3年5月29日

命を守るために

### バイスタンダー(※)、千葉市の施策を推進

応急手当普及員・インストラクターは70歳までとなっていますが、70歳の壁をどうしていくか、一つ目の課題について私は「70歳の定年は、あつたとしても、消防局主催の再訓練や試験などを通して、続ける事が可能と判断された場合、続けてもいいのではないか。」と提案をさせていただき、今後参考にするとの答弁をいただきました。

二つ目に、応急手当普及員並びにインストラクターの研修の日程について、私は以前から提案していた「3日間は勤めている方々は調整が付け難い。分散研修で多くの方々の応急手当普及員やインストラクターを。」と言い続けてきました。この度、正式に「分散研究日とする。要綱(より細かな運用面において規定するもの)の改正」との答弁がありました。



※(急病やケガをした方の現場にいる方が心肺蘇生やAEDにより救急車が来るまで応急手当をする事です。(千葉市は政令市で一番です。)

# 区画整理事業で計画変更 18億円削減！

## 区画整理事業の大幅な計画変更！

### ＝検見川稲毛区画整理事業＝

これまで、高低差のあった地域においても土盛りによる整備をして、この地域にも新たに住めるように計画がなされていました。私は以前から、土盛りをすると事業が更に遅れてしまうので、土盛りをしないで済むように計画を変更したらどうかと、私から検見川稲毛区画整理事業所に、申し入れをしました。当時、計画は変更できないとの事でした。

しかしながらこの度、検見川町の高低差のある地域は、その地形を生かした公園にする。そして、別の所を整備して、換地とするとの事です。スケジュールを早めるためにも効果のあるとの事を説明を受けました。少しでも、区画整理事業の計画内に住んでいる方々から、早く整備をしてもらいたいとの声を反映するために、賛同するものです。

因みに、この高低差の土盛りの整備をしないことで、コストダウンになります。

盛土せずに使える箇所は公園の右上部分の約1ha弱です。

工事期間は約8年の短縮が見込まれるとともに、仮住居期間が約6年へ短縮、工事費は約18億円の縮減を見込まれています。

利便施設用地(図表の黄色)も設定されていくと地域の方々の考えている施設設置の可能性もありますので大いに期待しています。



区画  
整  
理  
事  
業  
検  
見  
川  
稲  
毛

### 市政広聴会のお知らせ

日 時：毎月第3土曜日  
11:00～12:00  
場 所：さんべい輝枝事務所



※ご予約は不要ですので、お気軽にお越しください。  
また、ご要望がありましたら、ミニ集会を行います。  
お知り合いやグループ等、集まる機会がありましたらぜひ、お声をかけてください。

## ふるさと納税運用の見直し

以下総務常任委員会令和3年6月14日

### 寄付額一律5万円以上から

千葉市民が他市にふるさと納税を寄付した場合、千葉市の市税控除額(流出額)が多くなり、最低5千円を設定千葉市が赤字になることを、市民にお知らせすることも重要です。総務省は謳っていない！

**さんべい輝枝質問** ふるさと納税の赤字が30億円以上になっているのを、法人市民税など減額の見込みの時など説明があるが、10年近く聞いていなかった。聞いたのはつい最近です。議会に言っていたみたいだ。経費をどのように見積もっていたのか。

**財政部資金課答弁** 事務経費で見積もっていた。また実際には、地方交付税が75%あるので、実際には6億円のマイナス。

**さんべい輝枝質問** 地方交付税は全額、市に来ない。不足額は臨時財政対策債の借金。返礼品についての市民への取り組みは。

**財政部資金課答弁** 平成28年からポータルサイトの窓口を広げている。返礼品について水準的な取り組みをする。

**さんべい輝枝要望** 返礼品は地域の活性化につながる。卸売市場、JA、地域の商店の商品も納税した市民が金額に見合った商品(例として地域の果物、お煎餅、ぱん、お惣菜、お肉、お魚、お米等)を選べるようにして頂きたい。

更に、ふるさと納税は、千葉市民が千葉市に対しても行える。総務省はふるさと納税により、ふるさと自治体を応援したい事と、食材などの返礼品の楽しみ、確定申告による税の還付控除を謳っている。しかしながら、千葉市民が他市にふるさと納税を寄付した場合、千葉市の市税控除額(流出額)が多くなり、千葉市が赤字になることを、市民にお知らせすることも重要です。

## 自治体マイナポイントモデル事業への参加 財源国費20,400千円

**さんべい輝枝質問** 千葉シティポイント一部事業について自治体マイナポイントに上乗せとはどの程度言うのか。財源は。

**総合政策部政策調整課答弁** 通常ポイントが20ポイント。モデル事業の上乗せは20ポイント。財源は市。1,320万円。

**モデル事業に参加いただけるのは、マイナンバーカードをもっている人。**

**さんべい輝枝質問** これまでの、ちばシティポイントの件数と、今後はどうか。

**総合政策部政策調整課答弁** これまで、118事業。今後は71事業。

**さんべい輝枝要望** なくなってしまう、ちばシティポイントが、かなりある、市民が慣れ親しんだポイントが無くなり、困惑しないようにして頂きたい。

